



## 社会科見学！



6月21日(金)、4年生の子ども達が、片島浄水場に見学に行きました。浄水場の仕組みやそこで働く人たちの努力や工夫を学習しました。教室で学習した内容を、実際に自分の目で体感することは、心に残る何よりの勉強になったと思います。



社会科見学の様子

## 教育講演会を行いました！

6月22日(土)土曜授業参観日、教育講演会を実施しました。土曜授業ということで、日頃は参観できにくいご家族の方もたくさんお越しください、感謝申し上げます。子ども達もとてもうれしそうに、はりきっていたように思います。ご家庭でも是非、話題の一つにしていただければと思います。

教育講演会では、就実短期大学 幼児教育学科 教授 小谷彰吾先生にご講演をいただきました。「踏み出して、つまずいて、考えて、乗り越える」と題して、新しい時代を生きていく子ども達への熱い気持ちが伝わるご講演でした。



小谷彰吾先生のご講演

ご講演では、次のようなたくさんの大切なことを学ばせていただきました。

「太平洋で針を捜す確率であなたは、生まれてきました。あなたしかできないことがあるから生まれてきたのです。」

「成功する人は、みんなに愛される人、応援される人です。」

「可能性を消している言葉は、ヤバイ・マジ・ムリです。」

「幸せになる話の聴き方は、『人の目を見て聴く。』『うなずきながら聴く。』『あいづちを打つ。』です。」 等々

## 校内掲示の紹介！



学年掲示3年



学年掲示4年

<ちょっと一言>

「言葉に気を付けなさい、それはいつか**行動**になるから。**行動**に気を付けなさい、それはいつか**習慣**になるから。」